

PLOEMEUR

Randonnée vélo. Entre Ploemeur et Larmor

Publié le 29 septembre 2017



Une sortie conviviale entre clubs.

Malgré la météo un peu capricieuse, mardi 26, les cyclotouristes de Larmor et Ploemeur se sont quand même retrouvés pour une sortie conviviale entre clubs. Fort de près de 91 membres, dont six féminines, le club cyclotouriste de Ploemeur, présidé par Joël Le Tenier, se retrouve les mardis, jeudis et dimanches, pour des randonnées allant de 50 km à 120 km. À compter du dimanche 1er octobre, les rendez-vous sont fixés à 8 h 45, devant la longère, rue de Saint-Bieuzy (près du centre commercial). L'augmentation constante du nombre de cyclos au club a amené celui-ci à procéder à une réorganisation un peu plus rigoureuse des différents groupes de niveau, sachant que chacun peut s'immiscer dans un groupe en fonction de son état de forme du moment.

Pratique

Tout renseignement à la longère, avant chaque départ de randonnée.